

APPELL AN ALLE MÜELLSÜNDER
Gilt für alle Gemeinden
nicht nur für Hackenheim

Es ist schön wenn Sie Ihr Haus oder Ihre Wohnung renovieren, neue Möbel kaufen, die Wände tapezieren, das Bad bekommt neue Fliesen usw.

Aber was nicht tragbar ist, ist dass der zu entsorgende Müll in den Gemarkungen der Gemeinden still und heimlich und über Nacht abgeladen wird. Ständig müssen die Gemeindemitarbeiter den Müll aufsammeln und auf die Mülldeponie fahren.

Doch es ist so einfach für Sie, den Müll direkt in der Deponie abzugeben und sogar kostenlos.

Sie rufen folgende Telefonnummer an:
0671 8031980

Es meldet sich eine nette Person, Sie geben an was Sie entsorgen möchten, bekommen einen Termin oder Sie fragen nach einem Termin der für Sie passend ist.

An Ihrem Termin fahren Sie zur Deponie nennen Ihren Namen und schon können Sie an der richtigen Stelle abladen. Freundliche Mitarbeiter stehen bereit um Ihnen beim Abladen von sperrigem, schwerem Material zu helfen.

Mehr ist nicht zu tun!

Ich bitte darum und appelliere an Sie unsere Gegend nicht ständig mit Ihrem Müll zu verschandeln. Denken Sie auch daran, wer erwischt wird, erhält eine hohe Geldstrafe.

Irgendwann sind Sie es und dann wird es teuer!
Denken Sie einmal darüber nach.

Danke
Sylvia Fels
Ortsbürgermeisterin
Gemeinde Hackenheim

